



communiqué

N^o:
No.: 179

Le 23 octobre 1986

VISITE AU CANADA DE JEAN-CLAUDE PAYE, SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'OCDE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que le Secrétaire général de l'Organisation de Coopération et de Développement économiques, M. Jean-Claude Paye, effectuera une visite officielle au Canada du 27 au 29 octobre.

Au cours de sa visite, M. Paye sera reçu par le Gouverneur général, Son Excellence Jeanne Sauvé et le Premier ministre, le très honorable Brian Mulroney. Il s'entretiendra avec les ministres Clark, Wilson, Mayer, McMillan, Carney, Bouchard et Oberle. Au cours de ces entretiens, seront abordées les grandes questions économiques et sociales qui revêtent une importance particulière pour le Canada, notamment la croissance économique, le commerce, l'agriculture, l'endettement et les relations avec les pays en voie de développement. Les discussions se tiendront dans le contexte du récent lancement de la nouvelle série de négociations commerciales multilatérales ainsi que des réunions annuelles du Fonds monétaire international et de la Banque mondiale.

Pays membre de l'OCDE depuis sa fondation en 1960, le Canada participe activement aux travaux de l'Organisation. Le rôle primordial de l'OCDE reste celui d'un forum pour la consultation et l'établissement entre les démocraties industrielles d'un consensus sur les questions économiques et commerciales d'actualité.